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I N  N A M E N  G O T T E S  
In dem tiefsten Inneren entsprungen, fernab von Konzepten und Ideen, entstanden diese 
Worte. Ohne Fakten oder Forschung, sondern aus einer spirituellen Reise, die über mehr als 
dreizehn Jahre gedauert hat. Nun trage ich das Licht und Feuer Gottes in mir und möchte 
meine Erkenntnisse und Philosophien mit anderen teilen. Diese Zeilen sind das Produkt 
intensiven Gebets, getragen von dem Glauben, den ich empfangen habe. Ich wünsche 
meinen Lesern alles Gute und hoffe, dass nicht jeder spirituelle Suchende als paranoid 
abgestempelt wird. Denn Spiritualität und Heiligkeit bestehen, auch ohne 
wissenschaftlichen Beweis. 

P S YC H E  
• Kraft der Schöpfer und die Heilungsprozesse, 
• Fluss entgegen gesetzt des Stroms und Harmonie 

beim Glauben, 
• Erwecken der inneren Kraft um den Kern, 
• Realität & Rehabilitation nach dem Erwecken, 
• Zufriedenheit und Entdeckung nach der 

Dankbarkeit. 



Der Organismus ahnt noch nicht, wie groß die Macht des 
Schöpfers ist. Bis die innere Uhr geweckt wird. Zuerst die 
zerstörerische Gewalt über das Peripherische System, dann die 
Zerstörung des Hörsinns und zum Schluss der geistige Tod. Je 
höher die Ebene ist, die erreicht wird, umso grausamer wird die 
Naturgewalt – und das Gesetz der Lebewesen steigt. Die 
Ebenen steigen mit dem Hörsinn und verbinden sich mit dem 
Kopf des Patienten. Das System habe ich Harmonie genannt, 
aber in der Wahrheit ist das für den Patienten mit einem 
Horrorfilm gleichgesetzt, wenn er nicht glaubt. Der Patient 
verliert dabei das Empfinden für sich selbst und erfährt zugleich 
permanent Gewalt von außen. Um weiter zu kämpfen, wie ein 
Kriegsorgan, kämpfen sie gegen den Nicht-Glauben, bis das 
Lebewesen endlich aufgibt und glaubt. Alpha ist der Glaube des 
Erzengels Michael, dieser herrscht in mir, Omega ist die 
Hoffnung des Erzengels Rafael. Und das Delta ist das Gesetz des 
Erzengels Gabriel. Diese drei Punkte – an der rechten Brust das 
Alpha an der linken Brust das Omega und am Stern das Delta – 
koordinieren den inneren Impuls das Lebewesens insgesamt. 
Wenn aus bestimmten Gründen wie beispielsweise durch zu 
viele Zeugnisse des Patienten, der das Vertrauen in sich 
verloren hat und sogar nicht mehr gehen kann, dann werden 
die Zeugen sogar von Gott getragen. Wenn er das Fahrrad nicht 
mehr schieben kann, ja selbst dann ist da immer ein Strahl, der 
ihn nach vorne schiebt, so die Macht, des Glaubens an Gott, die 
dann permanent aus sich heraus nach dem Schöpfer schreien 
lässt, so die Aufgabe der Krankheit und die der Kranken. Wenn 
das Verständnis das Gesetz nicht gegeben ist, wird das 
Lebewesen krank. 



 

In das erste Bild muss man über das 
Chaospunkt das Schauspieler der Natur, 
das bei fehlendem Verständnis die 
Gewalten des Delta-Punktes aus dem 
Herzen an der Stirn verursacht, 
nachdenken. Dies ist das Gesetz, das 
durch fehlende Koordination und bei 
falschem Verständnis seinen Weg durch 
den Körpers nicht erkennt. Wenn man 
mit der Naturgewalt beschäftigt ist, 
sodann die Natur mit ihrer Verzweigung 
die an uns in den Chaos-Phasen heran-
treten lässt über uns regiert. Denn die 

Liebe Gottes wird nach dem Respekt in Licht ausgestrahlt und trifft nicht 
auf einen Delta-Chaos-Punkt an der Stirn. Bei der Vorstellungskraft ist 
dann die Gewalt von der Vorstellung der Ausgangsposition der 
komplexen Vorstellungskraft über die Parameter des Delta-Eingangs ins 
Alpha und Omega zu betrachten. Beide Bilder thematisieren hierbei 
jedoch nur die Natur und nicht den Menschen. Man muss dann die 
bestmöglichen Ideen besitzen, Hoffnung in sich auch förmlich 
vorzustellen zu können und an das Gesetz glauben, damit die vom 

Stern-Ausgangspunkt auch das Herz und 
die rechte Brust erreicht! Der Schöpfer ist 
allmächtig und zu allem in der Lage. Die 
Macht der Drei sind seine Impulse und 
das Vermächtnis, das sich in Licht 
umwandeln lässt. Das Alpha kommt 
nach der Erkenntnis von oben in den 
Körper hinein, um dem höher erreichten 
Wesen sein Ziel nach Hause zu 
erleichtern. Das Beta, die Erde und der 
Himmel, öffnen sich sodann, um den 
Patienten zu empfangen, wenn Gott es 
befiehlt. Die Natur bleibt dann auch 
machtlos. Dies ist der Befehl des 

Schöpfers!!! 



Das Alpha besagt: Dies sind nun deine Möglichkeiten und der Rahmen. 
Und du hast nun die Möglichkeit erteilt bekommen, diese zu befolgen. 
Tanze nicht oberhalb dieser Gesetze. Das Leben ist nun nicht unendlich 
und man müsse auf sich Acht geben, so der Gott. Meine Mutter hat eins 
gesehen: Wie ich mit dem erteilten Gesetz andere Menschen verändern 
wollte. Sie hat mich mit vollem Glauben des Alpha im Herzen daran 
gehindert. Das Omega besagt: Hoffnung nicht aufgeben, also nicht 
unterhalb der Linie spielen. Man darf also die Hoffnung an die Ewigkeit 
in seiner Selbst nicht aufgeben. Das Alpha, das unbestimmte Wesen, 
bestimmt dann mit Gottes Erlaubnis über die Lebensdauer der 
Organismen, so der Erzengel Michael. 

Mit Respekt den Weg weisen, selbst im Körper: 

Das System habe ich Debit genannt. Über das Digital- und Aromen-
System ist der Krebs entstanden. Das Hinweisen der Materie in die 
Antimaterie ist der Schlüsselansatz der Klänge, wenn wir morgens 
aufwachen, ohne Schminke und ohne Parfüm und wir sogar die Zähne 
noch nicht geputzt haben, werden wir von der Natur getroffen, die 
alles ordnungsgemäß absolut rein und gutriechend haben möchte! 
Weswegen seit über 1400 Jahren der Prophet Mohammed (Friede sei 
mit ihm), die Muslime sich vor dem Sonnenaufgang und nach dem 
Aufwachen reinwaschen und mit ihrer Antimaterie vor der höheren 
Macht, dem Schöpfer, hinuntergehen, um nicht den ganzen Tag ein 
Sklavenarbeiter der Natur zu sein. Auch das Fasten während des 
Heiligen Monats Ramadan hält sie von der Natur fern. 
  
Wenn ich für Krank erklärt worden bin, dann nur weil ich 
wahrgenommen werden wollte, nachdem ich doch für klar empfunden 
habe, dass andere doch nicht alles richtig machen! 
Für mich, die die Realität brechen sah, ist das über die Macht der 
Glaube durch die Liebe Gottes hoch hinaus gestiegen zu sein um der 
Wille der die erteilte Möglichkeiten mit einander zu komplizieren, 
Wortwahl zu tauschen, Wahrnehmungen zur projizieren und nicht 
gleich über einander mit Urteilen herzufallen. 
Wie ein Mensch sein Leben also zu führen hat, das bestimmt der selbst 
und die höhere Macht. 



Der Leber oder Memorial des Körpers führt das Herz in Richtung 
positiven Ionen um wieder Lust zur Atmung im Körper 
herbeizuzaubern. Memorial arbeitet im Einklang mit dem Stammhirn 
und schmeckt über die Adern und Synapsen unter der Zunge die 
Ausdauer und die Wirkungsgrad der Wichtigkeit des Organismen. 
Bei jedem Schlag kontrolliert das Herz der Rhythmus des Organismus 
eben auch durch die Leber und gibt die Gefühle per Sauerstoff-
Mischung aus Mineralien über die Luft mit Elektro-Synthetik an die Aura 
und Innere Impulse und Synapsen Weiter an das Gehirn.  
Also der Memorial sammelt die Gifte des Körpers in sich hinein und 
scheidet bei der Möglichkeit diese anteilig in der Urin über die Blase 
und die Nieren aus. Dies passiert wenn dann beispielsweise genügend 
Schlaf, Ruhe, Wasserzufuhr und Verständnis des Organismen zur 
anderen Magneten statt gefunden hat. Also kleine Explosionen erteilte 
Verständnisse im Gehirn und in den gesamten Körpers. Ja selbst wenn 
der Organismus durch den Mund permanent weiter kämpft und 
Unterhaltungen mit der Quelle oder weiteren Magneten führt, dann 
sammeln sich die ganze Kraft der Magneten um den Besonderheit der 
vom Gott erteilten positiven Ione zu beschützen. Sodann auch die 
Befehle des Memorials und der innere Feuerkern der Mutter Erde oder 
die innere Uhr. Ja warum auch verständlich zur weitermachend des 
Organismen führt, erkläre ich hiermit, dass; Der Organismus fängt und 
schlägt Wurzeln wie ein Baum in der Erde. Bei mir selbst schlugen 
tatsächlich die Wurzeln sogar in den Ohrlöchern hinein und umhüllten 
dann mit Glaube und Hoffnung der Quelle befürchteten Kranken 
Organismen, in der die Zeit zum Sterben so Gott will, noch nicht reif 
war oder ist. Der innere Kern der Organismen verbindet, die Quelle 
dann mit Raum und Zeit. Sodann selbst beim gehirntot beispielsweise 
durch wenig Sauerstoff im Gehirn, haben die Organe noch 
Funktionsfähigkeiten. Nicht nur der Natur vereinigt sich sodann mit den 
Patienten, sondern auch der kranke passiert ist dann Frei und läuft  
durch die Menge. Wie ein Opfer der Quelle oder ein Testperson der 
Quelleneinheit. Auch wie in ein Baum holen die Wurzeln dann das CO2 
und die Gifte über die Adern raus bis zum After und lassen den 
Kompleten Immunsystem und Verdauungstrakt bestens arbeiten. Gott 
möge mir vergeben, den ich bin dankbar. Dies ist das Prinzip eines 
Engels oder ein Kranken der mit Hoffnung in sich Wunder vollbringen 
lässt.  



Vielleicht und sicher ist es besser die Obst und Gemüse gewaschen zu 
essen, oder doch nicht? Speiseröhre meldet Gefahr, die per Auge 
gesichtet worden ist! Kopf sendet Info an den Darm, Darm erlaubt die 
mehr saure Ausschüttung in der Magen, weiße Blutkörperchen bereiten 
sich vor, mehr Sauerstoff führt das Herz in der Lunge, Kapillaren 
Schießen sich, Gift  kommt an, wird angegriffen! Darm meldet an das 
Gehirn; sende Info per Rote Blutkörperchen ins dünn Darm, 
Aminosäuren werden verringert, bevor das Produkt in Darm 
angekommen ist, sendet 12.Fingerdarm Info an den Darm, Darm per 
rote Blutkörperchen und Säure aus den Magen und entwickelt die 
gegen Bakterien. Produkt kommt im Darm an und bereits im Magen 
getötete Schmutz wird zersetzt, vom Darm analysiert und bekämpft, 
Gase entwickeln sich und nicht nur über Kodex und After rausgetragen, 
sondern gelangen auch ins Blut und geben dann den Info an das 
gesamten Immunsystem um für die nächsten Angriffe bereitmachend, 
dafür steht alles bereit. Darm meldet Gefahr! Rote Blutkörperchen sind 
durch zu viele Bakterien und Gasen im Darm ein Gefahr für sich selbst 
geworden und sind angegriffen, weil zu viele Menschen zu wenig oder 
zu einseitig essen. Bakterien können nicht mehr durch Nieren 
ausgetragen werden, weil Memorial sagt, jetzt spiele ich dagegen, 
Bipolar-Störung der Immunsystem steht, der Leber spielt dagegen, 
Darm erlaubt Leber Memorial in Stammhirn einzusetzen und zur 
analysieren, Leber meldet Gefahr. Stammhirn im Gefahr, soll heißen 
Chromosom im Gefahr! Sorry für den nachdenklichen und lustigen Tipp, 
aber so übernehmen die Darmbakterien bei falscher Lebensweise die 
Kontrolle über den gesamten Körper und beginnen einen Pilgerfahrt 
zum Stammhirn und zurück um alles was falsch läuft zu korrigieren.  

Selbst Forschung wenn Darm Bakterien die Oberhand gewinnen;  

Eingeschreckte Raum und Rümpf für das Gegen selbst damit die Organe 
noch Funktionieren und Mangel der Sauerstoff entsteht in der Lunge, 
Schmerz kommt vom außen an, da die Luft eingeschränkt ist, wandelt 
sich zu Schwermetallen und tritt über die Atmung nach außen, im 
Körper selbst bleibt der Energie. Wenn das Gehirn aus beistimmten 
Gründen, aussetzt zu arbeiten und das arbeiten des Körpers vorm 
Darm Bakterien nämlich das erste Gehirn des Körpers übernommen 
werden, werden die Kapillaren des Darms also dann den Rest 
Sauerstoff des Körpers verbrauchen, damit die Organe wunderbar 



arbeiten können. Somit setzt das denken aus und der Raum Rümpf wird 
noch mehr verkleinert. Das ist ein Phänomen, dass die Aura jeden 
Menschen nach der Krankheit und der Pilgerfahrt später wieder 
herstellt und  jeder für sich ohne den Gesellschaft sein Urproblem 
Finden lässt, der zur Lösung führt. Der Raum wird auch unter anderen 
dann eingeschränkt, damit Bakterien und die Atmung jeder für sich 
stattfinden lässt und über die Kapillaren und Darm Fläschchen 
Vergrößerung nicht mehr atmet, damit keine Weitere Bakterien von 
innen nach außen gelangen oder vom außen nach innen gelangen. 
Behandlung: Die Kapillaren Funktion des Darms muss anhand der 
Sauerstoff Maske durch den Mund behoben werden, damit die 
Patienten nicht noch mehr des CO2 also Schmerzen anderer einatmen 
um diese im Körper zu Energie umwandeln zu lassen oder Darmeinheit 
atmen lassen, damit die Organe noch funktionieren. Darmbakterien 
verursachen bei Falscher Lebensweise immer als aller erst die Krankheit 
damit das Gehirn aussetzt und die vom Darm Zugriff über den 
Stammhirn gewinnen können! Phänomen eines Erzengels. Meist öffnet 
sich dann ein Kanal vom After direkt bis zum Hinterkopf und 
Stammhirn. Der Anfang der Chaos-Theorie beginnt, wenn die 
Gasentwicklung die Organe gefährden lässt und der Rumpf sich 
verkleinert. Damit die Lebensweise wieder korrekt herstellt werden 
kann, muss jetzt Adrenalin Schuss, wie damals unser Uhrahnen vor der 
Jagt eingesetzt worden ist. Auch zuletzt kommt dann das Heilen vom 
Stammhirn und Memorial des Körpers. Hierzu und wenn die Krankheit 
lange dauert und nicht geheilt werden kann, kommt vom außen wissen 
und dann durch viel Ruhen und wieder korrekte Lebensweise und 
natürlich Glauben an sich selbst und an den Gott, die Heilung und das 
Gehirn kann das Denken wieder erleichtern und ermöglichen, dies 
nennt sich im Körper auch der Pilgerfahrt zur Stammhirn und zurück 
nämlich eigenes Schutzschild und Rumpf wieder herzustellen.     

Selbstforschung über grundsätzlich Krankheiten: 

-Das zweite Gehirn des Körpers fehlt nach der Ermüdung und 
Anstrengung der Leber nach langer Sicht aus.  
-Das Urgehirn also die Darmbakterien treten im Arbeit. 



-Raum und Rümpft werden deutlich eingeschrumpft in Anti Materie, 
damit die Ursache gefunden werden kann und die Krankheit nicht noch 
mehr nach außen tritt. 
-Blut wird verdickt, weil es nun nicht mehr über die Haut und Lunge 
atmet, sondern über die Kapillaren und Hautoberflächen Vergrößerung. 
-Der Darm Funktion verbessert sich. 
-Schmerz wandelt sich im Körper zur Eisen um. 
-Darmgitter wird verkleinert. 
-Man nimmt meist ab. 

So die Funktionsweise einer kranken, der lange über den Schmerz 
gelitten hat, keinen Schutzschirm hatte und der den wieder aufgebaut 
bekommt. 
-Zum überprüfen kann man eine Farbstoff ins Blut infizieren um 
herausfinden, ob beim kranken nicht die Farbe über den längeren 
Zeitraum im Darm bleibt! 
-Zur Behandlung könnte man anderen Darm Bakterien hinzuziehen 
bsp.w., durch den Milchprodukten und besonders Käse und Jogurt. 
-Auch tagsüber im Dunkeln setzen hilft dazu, dass man weniger als ein 
Reifer Elektron durch mehrere Löchern wie in der Elektrizitätsfeld fliegt 
und schnell müde wird. Dazu hilft bspw.,  ein dunkles Getränk wie 
Kaffee, Cola oder Traubensaft, wobei für die in Richtung positiver Ionen 
zur laufen, empfehle ich lieber Cola und besonders die Traubensaft. 
-Man sollte bloß vermeiden auf Alkoholisches, da dann das 
Krankheitsbild nur noch weitergeleitet wird und Darm Bakterien nicht 
mehr funktionieren um die Uhrsache zu beheben!  

Das über den Darm Überschüssige und vom Körper nicht gebräuchliche 
nutzende/ nicht nutzende Bakterien werden vom Nieren 
ausgeschieden, so mein Theorie. Über Leber den Memorial des Körpers 
wird vorher überprüft ob diese Bakterien binnen Lebensdauer noch 
genutzt werden oder nicht! Wenn aus bestimmten Gründen, die Leber 
die Information bspw., Durch die zu viel Alkohol, Medikamente usw. 
nicht bearbeiten kann, wird auch über Nieren nicht ausgeschieden 
werden können. Diese Bakterien, die dann im Körper bleiben, bilden 
das Risikofaktor für andere Familien Mitgliedschaft, um dann vom 
Natur und Hauptquelle eine Warnung für das Chromosom anzusetzen, 
bildet Sich der Tumor. Den das Organismus prüft im Blut die Dauer der 
Lebewesen und die Kraft und seine aushalte Vermögen. Sicherlich ist es 



sinnvoll von ein Nah stehender und Gesunder Familienmitglied etwa 
halben Liter frisches Blut zu entnehmen um es beim Krankenmitglied 
durch das alte Blut zu ersetzen um es eventuell die Problematik zu 
nehmen, da neue und Stärkere Weiße Blutkörperchen rein kommen 
werden, die das Problem der Genetik beheben könnten. Ansonsten ist 
es besser, da die Krankheit im Chromosomen feststeckt, diese lieber 
vom Kerngesunden ohne Schlüssige Verknüpfung zu entnehmen.  

Wir sind das Alphabet, der Alpha besagt, nicht überhalb tanzen und 
der Omega besagt nicht unterhalb gehen. Beantwortung aller 
Krankheiten ist im Immunsystems nur des korrekte Alphabet wieder 
herzustellen. Alphabeten System des Chromosomen steckt in den 
Perioden Systeme fest. Dies ist auf keinen anderen Ergebnis zuzusetzen 
wie das Blut. Dazu bei zahlen ankoppeln. 
Gott hat den Herrn Adam nur die Namen der Dinge beigebracht, also 
warum soll der seit Anbeginn der Zeit bestehender Name Krebs oder 
Cancer nicht selbst heilen können? Dezimal ist das Gesundheitsbild,  
Und Hexa-Zahlen naja sicher die Problematik in Namen der Cancer. 

HPV Viren und Gelbsucht: 
Durch Zuführen vom CO2, können die Bakterien nicht mehr atmen und 
zerstören sich vom selbst. Die Behandlung ist unter anderem per Strahl 
zu beheben. Also sowohl Sonnen Strahl als auch wahlweise Beta usw. 
die bei den Hautärzten anzubieten gib’s. Dazu kommen aber noch 
andere Haut Erreger ans Licht und könnten sich vermehren. 
Sonnenstrahl und Vitamin D führen meist zum Gesundheit.  

Das Wasser soll in der Nacht also nicht am stehen und muss mit voller 
Ruhe und langsam beim sitzen getrunken werden. Dann können sich 
die Bakterien nicht durch die Pflanzen in uns einschleusen, die in der 
Nacht CO2 produzieren und Sauerstoff in unsere Körper suchen. 

Die HPV Bakterien sind vom der Verzweigung der Pflanzen mit dem 
Menschen entstanden. Die Natur braucht eben mehr Sauerstoff und 
klaut uns in der Nacht schon immer unsere Sauerstoff weg. Deswegen 
wird gesagt, nachts sollte man nicht unter einem Baum gehen, schlafen 
oder sitzen. Besser man stellt die Pflanzen auch vom Schlafräumen 
weg. Die Verzweigung ist mit Korrektur des Genetik herzubringen. 
Jeder Magnet muss sich beim Befriedigung über ein anderer 



menschlicher Körper entladen. Diese macht uns krank, wenn wir uns 
mit Raum und Zeit oder sogar die Natur entladen und uns von unserer 
Sorte existierende Partner entfernen. Somit hat sich der Genetik seid 
der Zeit Aufbruch geändert in Corona. Die Schwer Metalle machen uns 
das Leben schwer, befreien uns aber von der Natur, den dort wo Zuviel 
Schwermetalle gibts, setzt die Natur sich mit ihrer Verzweigung nicht 
fort. Wenn wir beten und den Kopf nach unten neigen und Reue zeigen, 
entsteht in uns Schmerzen, die sich zur Schwermetallen und ins 
besonders Eisen im Körper bilden lassen, und da läuft die Natur von 
uns weg. Wunder kann auch durch viel beten geschehen, man sollte nur 
nicht in Materie und Formeln denken sondern richtig beten. Ich will aber 
nicht hier über den Religion einen Vortrag halten, jeder ist sich selbst 
überlassen, was wer mit sich selbst tut, ich denke aber wenn wir durch 
Gentechnik wieder zu Alpha und Omega gemacht werden sollen, muss 
jeder darüber aufgeklärt werden was es mit sich bringt, denn sonst 
können noch größere Schäden entstehen. 

Memorial also der Leber ist das Hauptsitz der Gefühle, solange man die 
Organe nicht voll und Ganz zufrieden gesetzt hat, spielt der gegen den 
Stammhirn seiner Selbst und der Memorial wird unsere Tafel, sowohl 
die Wahrheits–Tafel für den Jüngsten Tag als auch der Tafel worauf wir 
essen also der Tisch mit falschen Gedanken an den Gaben und Segen  
vor unseren Augen verschmutzen, unsere Gedanken spielen verrückt 
und der Memorial lässt nicht zu, dass wir in Ruhe gehen und längt uns 
vom gradlinigen Weg ab. Somit steht in Gefäßen auch das Fremde 
wessen, namentlich der Verursacher Krebs! Leber muss zufrieden 
gestellt werden, von uns und Für uns und die Organe. In diesem Sinne! 
Der Leber ist mit der Seiner Laute der Stimmbänder verbunden und hört 
wie ein Lügendetektor zu, auf falsche Gefühle und falsche Aussagen 
und Verbindungen. Stimmen die Falsch sind, entfernt er durch 
Mikroorganismen. Der Geist ist mit Leber im Einklang. Das bedeutet 
Ruhe bewahren und den Stressfaktor einzäunen. Falsche Leberwerte 
sind im Klängen, die nicht vorhanden sind, also Chromosoms die nicht 
vorhanden sind, die sich aber dann in uns mit voller Gewalt ausbreiten 
wollen. Daran arbeiten! Zu viel Energie also für den Leber ist schlecht, 
wir Menschen gehen mit verstand und Glaube vor und nicht mit 
Gefühle. Aber unser Leber ist sehr lebhaft und benötigt auch Nahrung 
für die Seele, den ganzen Stressfaktor und übersäuere ist er nicht 



gewachsen. Dazu Basen wie der Kohlrabi einsetzen. Wenn die Lunge 
nicht mehr richtig arbeitet, dann tritt meist die Natur in der Arbeit. Meist 
ist dann nicht mehr das Herz in der an Mittelpunkt schlägt, sondern der 
Mittelpunkt der Y-Achse des Brustkorbs schlägt dann umso stärker, 
damit das Herz sich nicht übernimmt. Die Kapillaren der Haut offen sich. 
Man spricht hierbei von der Vergrößerung des Raums in dem auch die 
Natur mit seiner Gewalt die Verantwortung für das Organismus 
übernimmt, dessen Zeit zum gehen noch nicht eingetroffen ist und die 
Aura löst sich. Der Patient vereint sich mit der Naturgewalt. In der Fase 
der Chaos-Ebene während der Patient, nicht bemerkt wie der Natur an 
ihn herantritt um Gesundheit zur übernehmen und die Aura sich auflöst 
und der Rumpf sich verkleinert, hat der Organismus meist das Problem 
mit der Verständigung der andern Mitmenschen. Den ohne Aura findet 
leicht Telepathie und Verfolgungswahn in der Sonnensystem statt und 
die Chaos-Zeit wird, wie die Zeit der Eisplaneten, also nach der  
Dinosaurier-Zeit und in und mit der Natur gefangen gehalten, bis er 
wieder gesund wird. Die Natur führt meist dann die Hohen Wellen des 
Tierreiches in der Nähe des Menschen um auch nicht Verständnis zu 
schaffen, mit Absicht, damit der Organismus nicht nur an die Energien 
gewinnt, sondern auch vom anderen Magneten und Organismen 
Wissen oder Informationsdaten bekommt, des Weiteren erschöpft den 
Lebewesen mit viel Adrenalin-Produktion um einen künstlichen Burnout 
erzeugen zu können, damit vorerst ruhen und zur weilen 
Gegebenheiten erschaffen wird. Also setzt die Natur und das 
Stammhirn den Darmbakterien die das Oberhand nicht gewinnen 
dürften, einen Wendepunkt in das Lebewesen ein, um Krankheiten wie 
beispielsweise Krebs zur Vermeiden. Dann kehrt nach der Ausruhe-Fase 
die Ordnungsstrahlen des Verständnisse anderer Magneten um die des 
Patienten und Organismen ein. Verbindungen werden erschaffen um 
über den Kopf und Magen, wie beispielsweise auch Wasseradern 
werden eingesetzt, in den Patienten mit Frische Luft und die im Wasser 
vorhandenen Sauerstoff durch den Körper des Organismen um ihn zur 
beschützen. Oder aber Licht wie beispielsweise, Rundförmige Strahlen 
(Lebensstrahlen/ Nimmbusstrahlen) werden durch den Körper und Kopf 
des Patienten durchgelassen und ersetzt die Organe in der 
Heilungsprozess des Organismens fort. Die Kapillaren ernähren sich 
dann von der Natur, wie auch das Licht und Wasser in der Organismus 
diese dient wie bei der Fotosynthese und lässt die Fremdkörper von 
sich fern, also kommt ein Kranker beinahe Ohne all Zuviel Nahrung 



aus. Die Strahlen die rundförmig durch die Natur in den Menschen 
Körper hinein gesetzt werden oder eingeführt werden, machen aus 
Menschen ein Lichtkörper-Symptome und ein Eisen-Kern baut sich dann 
in ihnen des Magnetfelds des Patienten. Andere Lichtstrahlen und 
Energien aus dem All treten dann meist um den Magneten. Die über die 
Haut der Atmung stattfinden lassen. Meist kann der Patient dann nicht 
mehr beispielsweise Umarmungen aushalten oder gar in der Nähe 
anderer Menschen sein um dabei nicht den Atem einzuhalten, weil er 
ohne Aura die Gefahren ausgesetzt ist. Meistens Wird beim Kranken 
Organismen dann vom negativen Ionen Stress aus dem Linken Arm, 
durch den Impuls erzeugt, damit auch der Patienten Nieren noch 
funktionieren und die Gifte ausgeschieden werden können. Dabei 
entsteht Stress, die der Organismus durch nun Nikotin-Verbrauch und 
Lungenschädigung nicht mehr bewältigten kann ohne wieder mal Gifte 
aus dem All, bzw. Natur in sich herbeizurufen und um Energien oder 
Schwermetalle in sich zu rufen. Hierbei muss man nur ein wenig Geduld 
in sich beweisen, damit die negativen Felder wieder leicht von einem 
weisen. Sodann wird meist bei Kranken das Gehirn nicht mehr 
ordnungsgemäß arbeiteten und kann die Umwelt nicht mehr 
beschmutzen und raucht eine Zigarette nach dem anderen, weil er von 
der Quelle also Reihenschaltungen oder Parallelschaltungen wie in der 
Elektrotechnik getrennt worden ist. Zieht sodann an der Zigarette um 
die Kapillaren Öffnung der Haut wieder zu minimieren und für sich 
selbst wieder vereint in das Organismus nachzudenken und zu weilen. 
Die negativen Felder kommen meist durch die Zeit und der 
Erinnerungsvermögen zu dem Patienten. Auch die Natur selbst, die 
Strom Kabeln in der Wand usw., speichern die Informationen ab und 
dann sollte der Patient ohne Aura meist den Ort Wechseln, selbst von 
einem Raum in dem anderen um das Gehirn nicht erneuert tot werden 
zu lassen, so wie bei der Burnout-Fase! Helfen tut dann ein 
Informationsblock der einem das Nachdenken wieder ermöglicht.  
Die Umwelt und auch andere Magneten und Organismen treffen bei 
fehlender Aura oder Vergrößerung der Aura, also Eintritt der Natur in 
den Kranken Patienten ein, sodass jeder Aktion fast über den Kopf des 
Patienten steigt und im wahrsten Sinne des Wortwahls ihn immer 
wieder zum Nachdenken bringen lässt, eben auch durch die erzeugten 
künstlichen Aura durchs Rauchen, für die Dauer des kurzen Moments. 
Wenn der Patient hierbei Glaube und Hoffnung schöpft und nicht nur in 
der Natur weilt, kommt über die Quelle und anderen Mitmenschen 



dann Lösungen und Hilfe von deren Energiefelder und Fluss, die das 
Leben erleichtern lassen bzw. den Kranken heilen werden.  
Sodann kann man mit Verstand aus den Strahlen das bestmögliche 
Heilungsprozess durch die Natur erzwingen. Meist setzt dann der Gott, 
nach der Genesung einen Talbot mit vier Säulen auf den Patienten, wo 
Die Wörter und Verständnis aus Zeit und Raum herrschen, um Endgültig 
den höher erreichten Wesen Entscheidungen vorzubringen. Meist sind 
diese dann eben philosophische Texte, aus der Wissensquelle der 
Gesetze, beispielsweise Tora, Talbot, Quran oder der Bibel. Der 
Molekulare Fluss eines Patienten ist um der schätzungsweise, das 
Zehnfache Fluss eines normalen Magnetfelds einer Gesunden 
Organismen. Der Patient musste dann einfach in der Natur gehen um 
vom Raum und Zeit leicht wegzukommen, den in ein geschlossener 
Raum, kann sich die Natur nicht fortpflanzen und schreit nach mehr 
Raum um zu bewegen.  

Quantenphysik aus meiner Sicht und Koran: 
Der zweite Sinn besagt, den Quadranten nicht verlieren, der erste Sinn 
besagt, dass es eine Kugel des Herzens ist. Wenn es nicht in den 
Quadranten fliegt, wird es kein Leben geben, aber wenn es nicht 
eintritt, gibt es auch keinen Widerstand. Wenn der dritte Sinn mit 
Dreiecken und Pyramiden kommt, werden der erste Sinn und der 
zweite Sinn zu eins. Der Weg wird umgewandelt in einen Weg von 
Elektro-Schallwellen. Dies bestimmt die Lebensdauer und den Weg des 
Organismen. Der vierte Sinn: ist die Verbindung zwischen dem Fall und 
Aufbau. Und der fünfte Sinn: ist die Bewegung und wird durch Licht 
definiert, im Diesseits mit Licht und im Jenseits mit Klang bewegt, also 
ist das die Wahl zwischen Tod oder Leben. Dann beschreibt er den 
sechsten und den siebten Sinn des Seins. Der sogenannte 
Quantenparameter entsteht aus dem Gesetz, Glaube und dem 
Hoffnung. Und es ist dem Schöpfer überlassen, genannt Tafel der Sinne, 
der Jüngste Tag komme, der Wille geschehe und sein Königreich 
entstehe. Ewigkeit ist die Beziehung von Beta und Delta im Diesseits 
und das ist das Leben, in dem sich die Menschen mit dem Licht 
bewegen!! Die Ewigkeit ist aber die Beziehung zwischen Alpha und 
Omega im Jenseits, in dem sich die Menschen mit dem Klang dreimal 
schneller als das Licht durch Raum und Zeit bewegen können! Die 
Ewigkeit ist aber bereits herabgesandt worden, also nur Glauben! Die 



Mütter, die die totale Autorität des Alphas und die Gesetze des 
Schöpfers befolgen, haben die Tafel der Sinne für den Jüngsten Tag 
immer vor den Augen! Der Schöpfer, der alles erschaffen hat, in seinem 
Dasein, hat die Macht der rasch in Maßeinheit umschreibenden 
Quantenparameter in Synapsen-Elektrosynthetik in das Licht und der 
Klang des Koran, Tora und die Bibel mit dem Gravitationsfeld der Kugel 
in sein Alpha versteckt, vor jedermanns Augen. Wer nun darüber 
Bewegung erzeugt, wird nicht mehr von dem Gravitationsfeld der 
Sonnenklänge in Licht umgesetzt und an die Erde weiterleiten können. 
Dies bedeutet, dass er dem System der Ewigkeit nicht mehr angehörig 
ist oder sein wird. X ist die Achse des Deltas, die den Glauben 
durchführen lassen wird. Dies ist das Blut der Reinen oder das der 
Engel. Es mag Verzögerung geben, aber das Licht ist lange unterwegs, 
y hat dort wo x herrscht aus Sicht der Sonne keine Macht, wie der 
Delta-Punkt der Natur, der sich verzweifelt in den Menschen hinein 
platzieren will, aber nicht kann, weil er die Gradzahl überschritten hat. 
Der Magnetimpuls entsteht nicht aus Beta, also Himmel und Erde, 
sondern kommt aus der Einheit von Gesetz, Glaube und Gericht, von 
Koran, Bibel und der Tora. Der erste Parameter beschreibt die Sinne, 
der Sinn steckt in Alpha fest. Der zweite Sinn beschreibt die Atmung, 
dies ist der Beta. Und der dritte Sinn beschreibt das Zeugnis: dies ist 
Haram. Befragung ist verboten, Bedeutung: man mischt sich in Gottes 
Sache nicht ein! Das Gesetz wird in Licht ausgestrahlt und nach dem 
Durchlauf über den gesamten Korpus wird die Info wieder an den 
Augen weitergegeben. Dann entsteht Hoffnung und dann findet 
Atmung statt und die Antimaterie kommt über die Nase hinein. Nach 
der Erkenntnis des Glaubens, was man aus dem Wasser der Vergebung 
in sich macht, gibt dann die Umwelt und Gott an einen selbst zurück, 
hoffentlich wird dann niemand krank. Der vierte Sinn findet über die 
Ohren statt, das periphere System geht wieder in den Menschen 
zurück. Dies ist Alpha der Zukunft, das nach der Erkenntnis der 
Speiseröhre durch die Ohren zurückfließen lässt! Alpha landet dann 
eventuell im Gesetz um, um für Gerechtigkeit zu kämpfen. Die fünfte 
Darstellung ist nämlich Aufbruch, um zu bewegen! Über die 
Quadranten, die den Weg der Lebensdauer definieren, ist dann die 
Kugel, die meist in den Quantensprung geschossen wird und der 
Quadrant bleibt bis an die Ewigkeit heile! Das erste Quadrat ist der 
Himmel, das zweite Quadrat ist die Hölle.  



Wenn dann über Adrix das Auge der Fragestellung an den Schöpfer 
gesetzt werden, schießt sodann das linke Auge des Organismus die 
Reaktion des Menschen an die Umwelt weiter. So wie man sich 
benimmt, Gott gegenüber, so kommt es auch zu einem zurück. Mit 
Eintritt der Materie in der Zukunft bildet sich der Gang, der dann den 
Klang und dem damit verbunden Raum und die Ewigkeit nämlich 
verhältnismäßig durchforstete Antimaterie bildet bis ans Ende 
hinsichtlich der Entwicklung des Gesetzes, denn der geeignete Platz des 
Menschen oder Organismen dann sein wird. Die Klänge kommen mit 
dem Schallwellen und der Bewegung zu Stande. Bewegen ist ein 
paranormaler Tanz-Rhythmus, der durch die Atmung herbeikommt und 
die dann durch den Menschen und die Masse die Gravitation entstehen 
lässt. Arbeit ist Kraft, die einem beim gradlinigen Weg nicht sodann auf 
den Schultern lastet. Wenn man jedoch den Weg überschreitet oder 
unterschreitet, so entstehen Zahlen, oder komplexe Zahlen, die dem 
Alpha und Omega Informationen senden, somit entstehen Krankheiten! 
Die Sonne ist ein Orbit und selbst das Gehirn ist diesem Orbit 
unterlegen und muss auf die Gesetze des fünften gesandten Propheten 
hören! Eine Ausnahme, um aus diesem Orbit heraus zu kommen ist nur 
dann gegeben, wenn man mit Respekt betet, um an des Schöpfers 
Hoffnung zu gelangen. Der Orbit ist für alle in unserem Planetensystem 
festgeschrieben und da kann keiner herauskommen. Der Magnetfluss 
kann sich nur mit Respekt und Hoffnung in Richtung Gottes Wille 
bewegen, also die seiner Ewigkeit, und da sind alle Magneten und neue 
Engel, wie im Koran beschreiben ist, machtlos, da Gottes Wille 
überlegen ist und er die Entscheidung für alle hat. Wir gehören 
Trilliarden Milchstraßen an, die Gott durch ihre Gravitation auch die 
Gesetze bewahren lassen möchte, also kann keiner außer krank zu 
werden mehr aus der Reihe tanzen, so Gott. Meine Fragestellung ist, 
warum man versucht wegzurennen, wo die Erde doch so schön ist. Im 
Koran ist beschrieben: dass die, die weggegangen sind aus der Erde, 
nicht wieder zurückkommen. Die sind dann nur elektro-magnetisch. 
Unser Orbit ist elektrisch und die Erde magnetisch. Wir gelten als etwa 
50 Ohm Widerstände, die mal zu einem reifen Elektron oder einem 
Quantum werden können. Das Gesetz gilt somit für uns alle. Warum 
sich Menschen aus dem gesetzten Orbit aus dem hervorragenden Platz 
auf der Erde hinausbewegen und nie wieder von der Sonne gehalten 
werden, egal was passiert, die die hinausgehen sind, werden nie 
wieder zurückkommen, weil die sich über Alpha bewegt haben und 



nicht mehr gehalten werden können. Die Parameter ändern sich sodann 
nicht mehr über unser Planetensystem, sondern werden von der 
Schwerkraft anderer Systeme angegriffen, wie eine Bakterie in 
unserem Körper, der auch angegriffen wird! Weil sie die Körper-
eigenen Gesetze gebrochen haben und nicht eintreten sollten oder 
dürften. Wenn die Sonne uns nicht mehr mit ihrer Schwerkraft anzieht, 
wird es ein riesiges Problem geben! Und dann haben die, die an Allah 
und seine fünf Gesandten nicht geglaubt haben ein Problem mit der 
Natur und seiner Gewalt. Die Bedeutung für die, die an das Gesetz nicht 
glauben ist: Sie sind dann nur noch magnetisch und nicht mehr 
elektromagnetisch oder elektroakustisch. Unser Planet wird sodann nur 
noch von denen, die an das Gesetz glauben, beherrscht werden, weil 
die Kraft der Sonne, die sie noch anzieht, auch nur deren Gesetze 
durchlässig macht.  

Zeugnisse der Pilgerfahrt: 
Das Herz pumpt, bis sich der Kehlkopf geschlossen hat, die Arterien 
sind mit den Zähnen an das gesamte Nervensystem gebunden. Die 
Zähne müssen stets sauber sein, um den gesamten Korpus zu 
empfangen, bis zu den Fußspitzen. Der Prophet Mohammed hat sich 
immer die Zähne geputzt, bevor er aus dem Haus gegangen ist, um den 
gesamten Körper zu bewahren und seine Feinde vom Eindringen in den 
heiligen Lichtkörper abzuhalten bzw. sie auszulöschen. Die 
Nervenbahnen laufen parallel zur Aura und zu den Synapsen unter der 
Haut. Dies bedeutet bei einem Lichtkörper, dass die Aura über die Haut 
das Gehirn informiert, wenn Eindringlinge jeglicher Art hineinkommen 
möchten. Die Aura arbeitet mit den Synapsen unter der Haut eng 
zusammen. Diese sind mit Raum und Zeit verbunden und können 
Informationen aus dem Raum und der Zeit an das Gehirn weitersenden. 
Die Bewegung erfolgt auch mit dem Licht und die Aura merkt sich den 
Anfang jeglicher Energieflüsse in ihre Richtung. Die Informationen 
werden an das Gehirn weitergeleitet und die Aura bindet durch 
kurzfristige Atemanhaltung die Reaktion des Gehirns. Dabei steigt der 
Glaube hoch und das Herz pumpt und findet von Weitem den Angreifer 
bzw. den Energieausschuss, um das Innenleben wieder mit Energie zu 
füllen. Wenn dann die Füße davon mitbekommen, schlägt das Gehirn 
mit entgegengerichteter Energie in Richtung Angreifer und setzt Quellen 
frei. Die Aura beschreibt die exakte Bewegung jedes einzelnen 



Menschen bis ans Lebensende und ist jeden Tag neu zu formen, je nach 
Sauberkeit und Verhaltensmuster. Dies gilt auch für größere Massen 
wie unser Planetensystem. Auch die Heliumhülle der Erde umgibt sich 
mit Energien, diese sind jedoch für das normale Menschenauge nicht 
sichtbar. Der Angreifer kommt erst dann an das Wesen oder größere 
Massen heran, wenn das Herz vorher keine Atempause eingelegt hat. 
So sind auch die Krankheiten entstanden, die aus dem All zu uns 
gesendet wurden. Dies sind die Informationen für den nächste 
Atempause, die geplant ist, um die Erde wieder mit Energie und 
Informationen für die nächste Zeit zu bewaffnen. So ist Corona 
entstanden. 
Jesus ist der größte Prophet Gottes, dennoch hat Gott wie im Koran 
berichtet wird, fünf Propheten gesendet. Ich glaube an alle, fast jeder 
Moslem glaubt an alle! Jesus Christus, Friede sei mit ihm, sagt, dass 
man die größten Fehler und Sünden im Kopf begeht. Um diese zu 
vermeiden, müsste man bei jeglichem Gedankenstrom Reue gegenüber 
sich und äußerlich zeigen und zumindest den Kopf nach unten beugen, 
damit die Antimaterie der Gläubiger, Sünder und Feinde nicht im 
übertragenen Sinn als Krankheit in einen drängt. Es ist grundsätzlich 
sehr wichtig, nicht nur an der Wortwahl zu arbeiten, sondern auch an 
den Gesten und Verhaltensmustern und im Endeffekt an der Bewegung 
unserer Aura. Denn dies bestimmt dann unseren Tagesablauf, aber Gott 
ist gnädig und verzeihend. 
  
Gott sagt, wir haben den Koran auf die vollkommene Sprache, nämlich 
die arabische Sprache mit 14. Artikeln, herabgesenkt. Dies und der 
Glaube an Mohammed, Friede sei mit ihm, kann heilen. Denn er ist der 
Prophet von allen. Dies betrifft auch den ganzen Körper und die 
gesamten Korpus-Funktionen. Man muss nicht unbedingt zur 
Gesellschaft der Muslime gehören, um von der gesamten Quelle 
beschützt zu werden und mit Signalen während eines Angriffs bedeckt 
zu werden, aber man sollte zumindest an alle gesandten Propheten 
glauben, damit uns das Gehirn vor dem Angreifer beschützen kann, der 
einen kleinen Teil des Ganzen verletzen möchte. Er wird selbst zum 
Opfer. Alle Gläubigen auf der Welt haben sich da im Geiste 
zusammengetan und miteinander verbunden. Dabei sind nur Schäden 
für den Ungläubigen entstanden, die den glauben nicht identifizieren 
konnten. Unsere Bewegungsmuster haben viel mit unseren 



Gedankengängen zu tun. Man muss stets allen gegenüber weltoffen 
und höflich sein, denn wir sind fast alle gleich. 

Kohlenwasserstoffe sind eine Gruppe organischer Substanzen, die 
beim Einatmen zusammen mit Sauerstoff in die Lunge gelangen und 
deren Molekularstruktur nur aus Kohlenstoff- und Wasserstoffatomen 
besteht. Wenn eine Person die oberen Stadien des übermäßigen Chaos 
durchlebt und eine Krankheit durchgestanden hat, dringen 
Kohlenwasserstoffe ein. Wann also reicht die Kohlenwasserstoffzufuhr 
im Körper aus und wann sollte sie nicht erhöht werden? Methanose ist 
das Gewicht oder die Phase der gewonnenen Kohlenwasserstoffe, die 
über das Blut zum Stammhirn übertragen wird. Diese 
Inhalationsmischung, durch die in Ihnen das Bewusstsein in der 
höchstmöglichen Form entsteht, kann sogar die Ewigkeit erreichen. Sie 
wird Ihnen helfen, zum Wissen und zu Ordnungsparametern zur 
gelangen, aber höher als die Methanose sollte es nicht gehen, weil die 
Methanose auch die Welt nach dem Tod manifestiert. Das heißt, jeder, 
der stirbt, ist in die Welt der Methanose eingetreten. Zu dieser Zeit 
arbeitet das Gehirn mit Ton oder Licht oder beidem, und die Schläfe 
wägen die Materie nur ab und bewerten alles, was dann rasch 
beschleunigt wird.                                                    
  
Das Gesetz schreibt das „T“ in „Z“ um, denn die Zeit definiert nur den 
Raum, aber die Wahrheit ist im Licht versteckt, durch die die Zeit mit 
der Wahrnehmung kombiniert in den Augen reflektiert wird. Die 
gesamte Einheit nennt sich das Delta. Das Alpha ist die Vollkommenheit 
des Delta. Gravitation ist dann im Delta. Die Perfektion und der Klang 
der Sprache verstehen sich durch klaren, respektablen und höflichen 
Klang der Wortwahl und der „Bewegung“. Die Zeit definiert nur den 
Klang, der auch in sich Hoffnung trägt. Die Wortwahl ist durch die 
Wahrnehmung an das Gesetz gebunden und lässt Gefühle in das Licht 
umformen. 
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